

PM 14 / 29.04.2023

Maimarkt als Signal des Aufbruchs

Landwirtschaftsminister Peter Hauk eröffnete am Samstag den Maimarkt Mannheim

„Deutschlands größte Regionalmesse ist zurück!“, freute sich Mannheims Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz bei der offiziellen Eröffnung des Maimarktes am Samstag, 29. April. Auf dem Maimarkt würden Entwicklungen und Trends in zahlreichen Branchen gezeigt, besonders in den großen aktuellen Themen Energie, Klima und Ernährung. Hier gebe es die Produkte, mit denen sich der beabsichtigte Wandel in die Praxis umsetzen lasse: „Der Maimarkt ist das regionale Barometer für die Stimmung bei den Verbrauchern.“ Kurz würdigte ebenfalls das Engagement der Rettungsdienste und Feuerwehren in der Sonderschau „Unser Schulterschluss für Ihre Sicherheit“, die ihre Arbeit mit Vorführungen und Tipps für den Alltag vorstellen. Auf dem Maimarkt Mannheim, Deutschlands größter Regionalmesse, zeigen rund 1.100 Aussteller in 39 Hallen und auf dem großen Freigelände 11 Tage lang Produkte und Dienstleistungen für nahezu alle Lebensbereiche.

Die regionale Landwirtschaft Sorge nicht nur für Lebensmittelversorgung, sondern leiste auch einen Beitrag zu Naturschutz, Artenvielfalt und Klimaschutz, sagte Jürgen Maurer, Vizepräsident des Landesbauernverbandes Baden-Württemberg. Über ihre Produkte aus regionalem Anbau informieren in Halle 41 zahlreiche Erzeuger.

Die Bedeutung des Maimarktes für die Information der Besucher hob auch Peter Hauk, Minister für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz in Baden-Württemberg, hervor. Der Maimarkt könne Wirtschaftskreisläufe in Gang setzen. Hauk dankte deshalb den regionalen Partnern aus Industrie, Handel und Handwerk für ihr Engagement. „Der Maimarkt ist das Schaufenster der regionalen Wirtschaft“, sagte Hauk, „von ihm geht ein Signal des Aufbruchs und der Hoffnung aus.“

Auf dem anschließenden Maimarkttrundgang verschafften sich die Ehrengäste einen ersten Eindruck über die Vielfalt der Angebote auf dem Maimarkt und kamen mit den Ausstellern ins Gespräch.

info:

Maimarkt Mannheim

noch bis 9. Mai, täglich von 9 bis 18 Uhr

www.maimarkt.de